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令和６年度松浜小学校運動会を終えて

体育主任 佐藤 颯汰
５月２５日（土），少し肌寒い天気の中ではありましたが，晴れ間も見られ，
無事松浜小学校の運動会を開催することができました。当日は，たくさんの
保護者や地域の方々から応援に駆けつけていただき，誠にありがとうござい
ました。
今年度の運動会の見どころは２つありました。
一つ目は，「チャンス走」の実施です。昨年度は学年部ごとに分かれて団体
競技を行いました。今年度はすべての子どもたちの活躍を目指して，学年部
ごとに分かれてチャンス走を行いました。低学年は『お願い！松神様！』，中学
年は『松リンピック２０２４』，高学年は『松浜showtime！』と，各学年で趣向
の違った，面白いレースが繰り広げられました。
二つ目は，子どもたち，保護者や地域の皆様，そして松浜盆踊り保存会の
皆様と一緒に作り上げた「松浜盆踊り」です。松浜盆踊りの目的は，『学校と
地域が一体となって松浜地域を盛り上げていく』ことです。大勢の方に輪に
入っていただき踊ることのできた松浜盆踊りは，松浜小学校と松浜地域が一
体となる素晴らしい時間でした。是非，来年度も多くの方に参加していただ
き，松浜小学校の運動会を保護者や地域の皆様と一緒に盛り上げていけた
らと思います。
最後に，今年度の運動会は，多くのＰＴＡ役員の皆様から運動会運営のお
手伝いに参加していただきました。こちらからお願いした以上の仕事に，自主
的に参加していただき，本当に助かりました。この場を借りて，職員一同お礼
を申し上げます。ありがとうございました。

        

               

 
 
 
 

伝え合い・思い合い・育ち合った 運動会！！ 
                        校長  小坂井 秀行 

５月２５日土曜日，松浜小学校

の運動会が行われました。全校が，

赤白に分かれて競い合いました。

応援や徒競走，リレー，チャンス走

に，松浜盆踊り。子どもたちの頑張

りに，たくさんの感動をもらいま

した。 

 今年の運動会は，「伝え合う子」

「思い合う子」「育ち合う子」の３

つを柱として，めあてを立て，振り

返りを行いました。 

子どもたちの振り返りを少し紹

介します。どれも，素敵な振り返り

です。 

運動会を通して，一回り子ども

達も成長したようです。 

 

 

 

 

 

 

 

  

きらり 浜っ子   

（NO.１７ ） 

PTAの方が，用具

係の手伝いをしてくれ

ました。ある子どもが

PTAの方に，笑顔で

「ありがとうございま

す」と挨拶しました。

PTAの方も笑顔で「運

動会頑張って！」と声

をかけてくれました。   

私も，笑顔になれた

瞬間でした。 



上手にできたぼんおどり
３年１組 白砂 愛珠

私は，みんなでぼんおどりをおどったのが楽しかったで

す。練習の時，手をつけながらおどるのは少しはずかしい
なと思ったけど，手をつけながら練習をがんばりました。本
番では，手のふりつけをつけながらおどることができまし
た。松浜小学校の子どもたちとちいきのみなさんで大きな
わになり，みんなでおどれてうれしかったです。
来年の運動会では，今年よりももっと上手に松浜ぼんお
どりをおどりたいです。

令和6年度 松浜小学校 大運動会

～熱き心で限界を超えろW優勝～

たのしかった うんどうかい！
１年１組 皆川 麻瑚

はじめてのうんどうかいで，たのしかったことが２つあ

ります。５０メートルそうは，ともだちとはしるのがたのし

かったです。チャンスそうは，「おねがいまつがみさま。」

とおおきいこえでいいました。まつがみさまのこうちょう

せんせいとは，おなじカードではなかったけど，たのしか

ったです。あかしろぼうしにシールを2つはってもらいまし

た。うれしかったです。とてもたのしいうんどうかいでした。

またやりたいなとおもいました。

がんばった うんどうかい
１年２組 山田 恵大

ぼくがうんどうかいでがんばったことは，５
０メートルそうです。２いになりました。うれし
かったです。チャンスそうもとてもたのしかっ
たです。チャンスそうも２いになってうれしか
ったです。

楽しかった運動会
３年２組 近 凛太

ぼくの運動会の目ひょうは，１位をとることでした。本番

は，きんちょうしてむねがどきどきしました。でもぼくは，一
生けんめいに走りました。けっかは，３位でした。ぼくは，く
やしかったけれど，かぞくが「がんばったね。」と言ってく
れてうれしかったです。ぼくは，おうえん合せんも心にの
こっています。練習のときから友達とがんばって練習しま
した。ぼくは，友達といっしょにがんばるといろいろなこと
がもっと楽しくなることが分かりました。だからぼくは，こ
れからも友達とべんきょうをがんばったりなかよく遊んだ
りしていきたいです。

たのしかったうんどう会
２年１組 石山 莉子

うんどう会でたのしかったことは，リレーと50メートル

そうです。50メートルそうで1とうがとれなかったけど，

たのしかったです。赤ぐみは，ゆうしょうできなかったけ

ど，がんばってはしったりおうえんしたりして，たのしかっ

たです。つぎのうんどう会がたのしみです。チャンスそう

でかんとうしょうだったけど，たのしかったです。

がんばった運動会
４年１組 杉山 芽彩

わたしは，今年の運動会は，白組も赤組もとってもがんばっ

たと思います。今年も運動会はきんちょうしていたけど，本番に

向けて練習してきたことを思い出して応援もきょうぎもがんば

りました。７０メートル走を最後まであきらめないで走ることが

できました。お母さんに「がんばったね。」と言ってもらえて，う

れしかったです。５年生になると１００メートル走になるので，ま

たがんばりたいです。来年は，赤組になっても白組になっても

大きな声で応援をして，きょうぎもがんばりたいです。

おうえんしてもらったうんどう会
２年２組 山田 こゆき

うんどう会をしたときに，みんながあきらめないで

はしっていたので自分もがんばろうと思いました。

おうえんをしたら，みんながはやくはしれたのでお

うえんは大じだと学びました。

わたしはチャンスそうをがんばりました。みんなが

おうえんしてくれたので，うれしかったです。らい年

は，わたしもだれかをおうえんしたいです。

くやしいけど
大きな声を出した運動会

４年２組 後藤 晴香
私が運動会でがんばったことは応援合戦です。1回目の練習の時に

裏声が出てしまい，はずかしかったです。でも，応援団の人の「応援は振

り付けと大きな声が大事なんだよ。」という言葉がきっかけで声を出そう

と決めました。2日目から口を開けて大きな声を出しました。本番では今

までよりもはきはきと歌えました。ところが応援は引き分けとなり，くやし

かったです。来年は応援優勝を目指したいです。

頑張った運動会
５年１組 柴野 いろは

自分は１００ｍ走の順番が来るとき，１位がとれ

るか心配でした。しかし，友達が応援してくれたり，
「後ろから誰かが来てると思って走るといいと思
うよ」とアドバイスを言ってくれたりしたおかげで，
１位を取れました。１００ｍ走は５年生にとって初
めての競技なので，体力がもつか心配だったけ
ど，意外と体力がもってよかったです。来年は弟
も小学生になり，一緒に運動会ができるので，嬉
しいです。

がんばった運動会
赤組応援団長 金田 瑛臣

団長に立候補して投票の結果団長になれてとてもうれ

しかったです。そして，双子の弟と団長，副団長として一緒
にできた事はぼくたち兄弟にとって一生の宝物の思い出
になりました。選んでくれたみなさん，ありがとうございま
した。
小学校最後の運動会は赤組が優勝できなかったけど，
赤組の1年生から６年生まで皆が大きな声で応援できた
のでとてもうれしかったです。ぼく達が競技中も応援をし
てくれていたのでとてもうれしかったです。団長になって，
低学年に教えたり，グループをまとめたりすることの大変
さを学びました。
たくさんのことを頑張った運動会が成功して本当によか
ったです。支えてくれたみなさん，ありがとうございました。

楽しかった運動会
５年２組 浅野 冬音

ぼくががんばったことは,２つあります。

１つ目は,応援団です。最初は自信がなかったけれど,団
長と副団長に「声を出そう」とはげまされて,自信が出てき
ました。毎日練習したら,大きな声を出したり,振り付けを覚
えたりすることができるようになりました。振り付けの動きを
団長に「完璧だよ」と言われてうれしかったです。本番では,
応援は赤白引き分けだったので,少し悔しかったです。
２つ目は競技です。１００ｍ走では悔しくて,松浜ＳＨＯＷＴ
ＩＭＥでは１位になれてうれしかったです。運動会は午前中
だけだったけれど,一日あればいいなぁと思いました。来年
の運動会は６年生なので,みんなを引っ張っていけるように
がんばりたいです。 白組団長になった運動会

白組応援団長 皆川 悠琉
ぼくは、小学校生活最後の運動会で応援団長を務めま

した。最初は，不安がいっぱいあったけど，応援団のみなさ
んが助けてくれたりたくさんサポートをしてくれたりしたお
かげで，団長をやり遂げられました。白組のみなさんが、は
ずかしがらずに大きな声を出し，すぐに振付を覚えてくれ
たおかげで，当日は総合優勝することができました。赤白
ともに全力を出して戦えたので，うれしかったです。団長と
して自分なりにがんばったことは，応援合戦だけでなく，他
の競技中も声がかれるまで大きな声を出し切って応援し
たことです。小学校生活最後の運動会，全力で取り組み，
最高の運動会にできてよかったです。

最高な運動会
6年3組 玉木 美羽

私にとって小学校最後の運動会でした。色々な競技や
仕事をしたけれど，一番心に残ったのは上学年リレーで
す。私は赤バトンでした。最初は白が一位で，「負けたくな
い！がんばれ！」と思っていました。でも，だんだん赤が追
い上げてきて，５年生のアンカーではバチバチのいい勝
負でした。その後，私も頑張ったけれど，最後は白が一位
でゴールしました。私たち赤は２位で負けてしまったけど，
最後の運動会は楽しくて最高でした。
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